



Die Spendensumme stammt aus dem Topf des PS-Sparens der Sparkasse und wird hier symbolisch von Gebietsdirektor Rainer Hartmann (links), OB Gerhard Ecker als Aufsichtsratsmitglied (Mitte) und dem stellvertretenden Vorstandsmitglied Axel Schnell (rechts) an Pflegedienstleiterin Gisela Knauf (zweite von links) und Maja Dornier berreichen. FOTO: cf

2000 Euro für eine Übertragungsanlage

Sparkasse spendet an Hospiz

LINDAU (cf) - Diese Spende über 2000 Euro wird hörbar sein. Rainer Hartmann, OB Gerhard Ecker und Axel Schnell sind ins Hospiz gekommen, um diese Spende der Sparkasse an Gisela Knauf und Maja Dornier zu überreichen. Hörbar wird die Spende, da das Geld in eine Übertragungsanlage investiert wird. Diese wird es den Gästen des Hospizes er-

möglichen, im Zimmer zu bleiben und trotzdem den Gottesdiensten im Gemeinschaftsraum beiwohnen zu können, ein Service, den Maja Dornier und Pflegedienstleiterin Gisela Knauf schon lange ihren Bewohnern anbieten wollen. Bei dieser Gelegenheit informierten sich die Herren bei einem Rundgang über Aktuelles im Hospiz.